

Nachdem sie den Menschen jahrzehntlang das Gehirn gewaschen haben, verlieren die Massenmedien und die Regierungen die Kontrolle über die Menschen



Die Massenmedien und die Regierungen verlieren rund um den Globus die Kontrolle über die Menschen. Menschen erheben sich für ihr Recht, nicht als Sklaven zu leben, sondern als freie, souveräne Menschen, die in der Lage sind, ihre eigenen Entscheidungen zu treffen, ohne dass Herrscher und Eliten das Sagen haben.

Nie zuvor haben wir eine globale Tyrannei dieses Ausmaßes erlebt. Aber wir haben auch nie zuvor solche Massenaufstände gegen Regierungen und ihre Propagandaorgane (die Massenmedien) erlebt. Da sich immer mehr Menschen von ihren Knien erheben und sich für ihr Grundrecht auf ein freies Leben einsetzen, verlieren die Regierungen und die Eliten, die sie kontrollieren, ihre Macht. Wir sind an dem Punkt angekommen, wo die Macht wieder zu den Menschen zurückkehren wird und es werden die Eliten sein, die in Angst leben. Alles was wir tun müssen, ist frei zu sein.

Die Massenmedien werden weiter ihre Hetzkampagnen gegen jeden betreiben, der es wagt zu glauben, er habe das Recht frei zu leben, solange er anderen kein Leid zufügt und er das Risiko des Lebens für sich übernimmt. Und da immer weniger Menschen sich in ihre Propaganda einklinken, werden immer weniger einer Gehirnwäsche unterzogen. Eine Menge Menschen haben durch die ihnen auferlegten tyrannischen, die Freiheit zerstörenden Forderungen alles verloren, und da sie jetzt nichts mehr zu verlieren haben, erkennen sie endlich, dass ihre Rechte nicht von der Regierung oder den Eliten kommen. Und keine Hetzkampagne der Schoßhündchen der Regierung wird die Menschen an diesem Zeitpunkt daran hindern aufzuwachen. Die Medien haben unsere Köpfe versklavt, damit die Regierungen nicht unsere Körper versklaven müssen. Aber jetzt ist die Katze aus dem Sack und gut sichtbar, und die Menschen haben genug. Der Schleier wurde gelüftet.

Die Menschen erkennen, dass wir unser eigener Herr sind. Und sie stehen endlich zusammen, um die „Herren“ wissen zu lassen, dass wir nicht ihre Sklaven sind. Das Zitat aus dem Film „Das große Krabbeln“ kann durch die Veränderung eines einzigen Wortes auf das Heute angewendet werden: „Es geht nicht um Nahrung. Es geht darum, diese Ameisen gefügig zu halten!“ Jetzt wissen wir: „Es geht nicht um Gesundheit. Es geht darum, dies Ameisen gefügig zu halten!“

Schaut euch die [Clips](#) zu diesem Film auf YouTube an. Die Kommentare wurden deaktiviert, nicht von denen, die die Clips eingestellt haben, sondern von YouTube. Eine weitere Art, die Menschen „gefügig“ zu halten. Sie zensieren uns, sie unterziehen uns einer Gehirnwäsche, und sie erwarten von uns, dass wir ihren Befehlen gehorchen und ihre Sklaven bleiben. Aber die Menschen haben die Schnauze voll!

Ziviler Massenungehorsam, wo Menschen aufhören jene Gesetz zu befolgen, die sie kontrollieren, ist bereits am Laufen. Gouverneure, die die Menschen zuhause einsperren und Befehle bellen, dass man sein Geschäft absperren müsse, werden ihre Befehlsgewalt verlieren, wenn genug Menschen ungehorsam werden, und dieser Tag wird kommen. Dieser horrende Kreislauf aus Gewalt und Sklaverei geht zu Ende und versetzt jene in Panik, die so lange Kontrolle über uns ausgeübt haben. Man kann es aus ihren Schlagzeilen ablesen: „Fürchtet euch vor der Zweiten Welle!“ „Anti-Regierungs-Extremisten!“ „Wir können nicht wieder aufmachen, sonst sterben Menschen“ Also gut, ihr werdet es nicht glauben. Ihr besitzt uns nicht. Und eure Angstmacherei fällt auf taube Ohren.

Während der Massenzensur und der Angst erzeugenden Propaganda sprießen freie Plattformen:

Die Menschheit bewegt sich endlich in die richtige Richtung. Der letzte Schritt ist, einfach zu leben. Zu protestieren bedeutet, den Meister anzuflehen, dich frei sein zu lassen. Einfach frei zu leben. Bittet nicht um Erlaubnis. Führt euer Leben als das freie, souveräne menschliche Wesen, als das ihr geboren wurdet, und lasst die herrschende Klasse in Panik geraten. Wenn du ihnen ihre Angst nicht abkaufst, können sie dich nicht kontrollieren. Die Tatsache, dass die Menschen endlich erkennen, dass sie diese Macht schon immer besaßen, ist unglaublich. Lebt euer Leben auf eure Weise! Das ist der größte Mittelfinger, den wir jedem Tyrannen zeigen können, sei es ein Polizist, ein Gouverneur, ein Politiker, ein Elitist oder jeder andere, der unsere Nachgiebigkeit und Versklavung will.

Freiheit ist nicht verhandelbar, und Rechte sind keine Geschenke von Regierungen oder anderen. Wir alle haben das grundlegende Menschenrecht, frei zu sein und unser Leben so zu leben, wie wir es für richtig halten. Wenn mehr Menschen dies erkennen, wächst unsere Macht und die Angstkampagne der Mainstream-Medien scheitert. Denn wenn es keine Befehlsempfänger gibt, gibt es auch keine Befehle.

Es ist an der Zeit, dass wir alle zusammenstehen und das letzte Fitzelchen der modernen Sklaverei abschaffen! Ich werde mich nicht zurücklehnen und niemandem erlauben, sein Leben als Sklave fortzusetzen, wenn ich es verhindern kann! Ich bin vielleicht nicht in der Lage, viel zu tun, aber ich kann Frieden, Freiheit und die Abschaffung aller Formen der Sklaverei fördern.

Manche sagen, die Feder sei mächtiger als das Schwert, vielleicht stimmt das, vielleicht auch nicht. Aber ich bin es leid, mir sagen zu lassen, ich müsse mein Recht auf ein Leben in Freiheit aufgeben, um ein falsches Gefühl der Sicherheit zu haben. Ich werde mich nicht länger

besitzen oder befehligen lassen. Dies ist MEIN Leben, und ich entscheide mich friedlich dafür, frei zu sein.

[After Decades Of Brainwashing, MSM & Governments Are Losing Control Of The People](#)